



## INFORMACIÓN LOCAL

### Grupo Municipal Popular - Vinaròs

El PP exige al equipo de gobierno rigor en la tramitación

## Juan: “¿será el polígono industrial otro engaño?”

Vinaròs, 14 de Enero de 2009

El portavoz municipal del PP Juan Bautista Juan, denunció hoy ante los medios de comunicación, la falta de rigor en la tramitación de la reserva de suelo en la partida soterrañes para futuro polígono industrial público y las mentiras *“tanto del sr. Romeu como del sr. Balada, cuando aseguran que actuamos en contra de los intereses municipales y la realidad demuestra que es todo lo contrario”*

Juan ha declarado que: *“si se nos escuchara, ni se perdería tiempo como ha ocurrido al tener que llevar otra vez a aprobación el punto, ni se intentaría desarrollar suelo industrial donde menos conveniente es y más tenemos que perder”* Y repasó los conocidos razonamientos sobre localización, comunicaciones, infraestructuras, servicios y aspectos medioambientales, preguntándose *“¿qué herencia queremos dejar a las futuras generaciones, si lo destrozamos y lo deterioramos todo?.”*-enfaticó el portavoz popular.

Juan Bautista Juan continuó reprochando al alcalde que *“al intentar explicar que la Conselleria aceptase el recurso de la asociación de propietarios en defensa de les Soterrañes no haya tenido la dignidad de reconocer que por segunda vez se equivocaron al actuar contra la legislación vigente, a pesar de las advertencias de los técnicos y del PP”*.

También exigió responsabilidades políticas a los miembros del equipo de gobierno que *“deprisa y corriendo trasladaron el acuerdo a la Conselleria escondiendo información y enviando sólo parte de un expediente, como tampoco podemos permitir –continuó el portavoz popular- que se nos acuse de intentar paralizar la aprobación definitiva en Conselleria, sabiendo que quien puso el recurso fue la Asociación de Propietarios”*

Juan insistió en denunciar las mentiras y manipulaciones del concejal de urbanismo, *“porque su obligación era tramitar todo el expediente con todos los informes completos y no ocultar nada, es decir, hacer las cosas bien que parece que no sabe”*.

Juan concluyó su comparecencia exigiendo al equipo de gobierno que explique a los vinarocenses: *¿Cómo realizaran la gestión de un polígono industrial, si con el dinero prestado del gobierno no tienen ni suficiente para comprar el suelo al precio que pretenden?. Deben de explicarlo y lo deben de hacer bien, de lo contrario pensaremos que se trata de otro engaño más que difícilmente podrá convertirse en realidad.”*